



"Lo primero que habría que preguntarle a María Celia es por qué se peleó con Monzó. Que aclare por qué se peleó con Monzó, que no venga a decir que se hubiese reunido con Monzó", respondió el Intendente al ser consultado por las declaraciones de María Celia Gianini en el debate de las PASO quien dijo que Sala no aprovechaba al actual Presidente de la Cámara de Diputados.

El Jefe Comunal aseguró: "La relación con Monzó es muy buena, es excelente pero justa y necesaria".

Y detalló que se había comunicado para pedir que agilice trámites relacionados con la circunvalación de Tres Algarrobos y obras de artes hídricas para el distrito.